



“No aceptaremos mensajes mafiosos”, revira Ignacio Mier; citarán a la ministra. Pág. 4

SESIÓN SOLEMNE DE LA SCJN PARA ENVIAR “SEÑALES MAFIOSAS”: MIER

Señaló que pareciera que si no se autoriza, no habrá justicia en México

POR CLAUDIA BOLAÑOS

naclon@contrarepública.mx

Ignacio Mier, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, descalificó la sesión solemne realizada este lunes por el Poder Judicial, “es un despropósito y una afrenta para el pueblo de México”, dijo.

Enfatizó que ese poder hizo uso de “un proceso de señales mafiosas”.

Señaló que pareciera que “si no se les autorizan los miles de millones de pesos que ellos solicitan (para su presupuesto 2024), no habrá justicia en México”.

En una conferencia de prensa Mier señaló que se convocó a un pleno solemne “al que asistieron todos los ministros, los magistrados de los tres órganos que integran al Poder Judicial en México.

“Esto, que no tiene antecedente en la historia del Poder Judicial, es algo verdaderamente lamentable, oprobioso, no para el Poder Legislativo, sino para la división de Poderes, especialmente al pueblo de México, porque, obligar a que

estuvieran ahí presentes los plenos de las tres instituciones más relevantes me parece, como ya señalé, un despropósito histórico y un descuido terrible en las formas”.

Para el titular de la Jucopo ese hecho tuvo un objetivo oculto, pues “parecería que la intención de la presidencia de la SCJN es mandarnos a decir a todos los mexicanos y a los legisladores que, si no se les autorizan los miles de millones de pesos que ellos solicitan, no habrá justicia en México.

Aseguró que “no son las formas, pues algo que se hace mediante oficios y sesiones de debate público y transparente lo han vuelto un proceso de señales mafiosas”. Y lamentó que aunque ha invitado a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, de manera reiterada, a debates de relevancia, “nunca ha querido venir”. •